

Antrag Nr. 17-O-10-0005

SPD

Betreff:

Bürgerhaus Delkenheim - Sachstandsanfrage zur Installation einer Photovoltaikanlage auf dem Bürgerhaus Delkenheim
Antrag der SPD-Fraktion

Antragstext:

Vor einigen Jahren hatte der Ortsbeirat angeregt, dass geprüft werden sollte, ob sich die Dachfläche des Bürgerhauses für die Nutzung durch eine Photovoltaikanlage eignet. Diese Anfrage wurde Seitens des Dezernats positiv aufgegriffen und festgestellt, dass die Dachfläche sehr gut hierfür geeignet sei und man sich um die weitere Umsetzung nach der Sanierung der Dachflächen kümmern wollte.

Dankenswerter Weise sind mittlerweile die Dachflächen des Bürgerhauses seit einiger Zeit grundlegend saniert und darüber hinaus noch weitere umfängliche Sanierungsarbeiten im Zuge der Umsetzung brandschutzrechtlicher Auflagen an und im Bürgerhaus umgesetzt worden.

Nach Abschluss all dieser Arbeiten liegt es nahe nunmehr nach dem Sachstand zur vorgesehenen Installation einer Photovoltaikanlage auf dem Bürgerhaus Delkenheim nachzufragen.

Daher beantragt die SPD Fraktion im Ortsbeirat Delkenheim den folgenden Beschluss zu fassen:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Das Dezernat I wird um Auskunft über den aktuellen Sachstand der Installation einer Photovoltaikanlage auf dem Bürgerhaus Delkenheim gebeten.

Wiesbaden, 23.01.2017